

# Barreda no se resigna a que el trasvase Tajo-Segura sea inamovible

17.02.11 - 00:36 - EFE | TOLEDO.

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, afirmó ayer durante la inauguración del VII Congreso Ibérico del Agua que se celebra en Talavera de la Reina que su región no tiene que resignarse a que «la estrategia que se puso en marcha cuando comenzó el trasvase resulte inamovible. No lo acepto».

Dicha estrategia consiste, según Barreda, en «regular las aguas del Tajo , no en el Tajo , sino en el Segura», y tachó de «aberración» que en muchas ocasiones discurra más agua por el canal artificial hacia la Comunitat Valenciana y Murcia que por el propio cauce natural del río. El trasvase , afirma Barreda, se planteó «falseando datos acerca del agua que se podría embalsar en los pantanos de Entrepeñas y Buendía».

Por ello, dijo que luchará como presidente para que a la hora de conciliar los distintos intereses de los territorios «siempre tiene que prevalecer el sentido común y el respeto a la naturaleza».